

### Université

## Conférence inaugurale de l'École doctorale « Sciences de l'homme et de la société » (USJ)



Les deux éminents conférenciers, le Pr Bernard Rey et le recteur Salim Daccache, ainsi que le Pr Jarjoura Hardane, modérateur de la conférence (de g. à d.).

Photo Michel Sayegh

La conférence inaugurale de l'École doctorale « Sciences de l'homme et de la société » de l'Université Saint-Joseph s'est tenue mercredi à l'auditorium François Bassil du campus de l'innovation et du sport. La conférence a abordé l'importante thématique du lien entre la recherche, l'éducation et la société. Elle s'inscrit essentiellement dans l'interrogation constante qui accompagne généralement toute activité de recherche : quelle en est l'utilité et quelle plus-value est-elle susceptible d'apporter ? En quoi et comment la recherche serait-elle un passage obligé pour le pro-

grès de l'éducation et le développement de la société ?

Les doctorants ont pu entendre des exposés du recteur Salim Daccache et du Pr Bernard Rey, de l'Université libre de Bruxelles, deux éminents conférenciers ayant consacré une bonne partie de leur itinéraire de chercheurs aux problématiques éducatives et sociales.

Ce double éclairage proposé en français et en arabe s'inscrit dans l'une des trois options de l'École doctorale de l'USJ, celles du plurilinguisme, de la consolidation du disciplinaire et de l'ouverture à l'interdisciplinarité.